

Plan de acción Revolucionaria de Pedro Josegregorio Pérez Herrera

Rescatando el Orgullo de Ser Guayabalance

Estimado vecino:

En los últimos años la calidad de vida en nuestro municipio Guayabal se ha deteriorado, nuestros barrios y urbanizaciones se están haciendo cada vez más inseguras, más violentas, más peligrosas; las calles se han ido llenando de huecos; cada vez mas basura acumulada; las escuelas abandonadas; los ambulatorios inoperantes; la anarquía se volvió cotidianidad y a todas estas las autoridades siempre ausentes, cómplices, incapaces; teniendo todo: recursos y las instancias de gobierno a todo nivel tanto ejecutiva como legislativas, no han hecho nada por mejorar nuestra calidad de vida.

Para mí es un honor presentar nuevamente una propuesta de gobierno para el municipio, la cual ha sido construida con la participación de todos los habitantes del Municipio San Jerónimo de Guayabal aportes recibidos de los vecinos en nuestra campaña y elaborado con conciencia revolucionaria con el mejor espíritu Bolivariano, buscamos la excelencia, en seguridad, servicios públicos, movilidad, participación ciudadana, educación y salud. Tenemos las ganas, los mejores equipos, las mejores propuestas y vamos a tener los mejores resultados.

- **Fiscalía Municipal.** Crearemos las condiciones suficientes para la instalación en el municipio de una fiscalía municipal que tanto se necesita. De esa forma se agilizaran y soportarán legalmente todos los procedimientos policiales que se realicen en el municipio.
- **Mejoramiento de la Red de Transporte Público.** Gestionaremos la modernización de las unidades en cuanto a su comodidad, tamaño y tipo, y la reordenación del flujo, las paradas, rutas y terminales.
- **Mejoramiento de la Infraestructura Vial.** Rehabilitaremos y mantendremos el asfaltado de las calles, aceras y carreteras.

La garantía de espacios públicos limpios, seguros y confortables, un buen trato del ambiente; un entorno agradable con muchos parques; y viviendas dignas y en buen estado. Concretamente proponemos:

- Llenar las parroquias de verde. Incrementaremos las áreas verdes por habitante en 50% en los primeros 100 días de gobierno, transformando áreas verdes abandonadas en parques municipales y construyendo progresivamente los parques infantiles necesarios en las zonas más habitadas.
- Programa Adopta un Parque. Involucraremos al sector privado en la recuperación y mantenimiento de los espacios verdes del municipio, uniendo esfuerzos para lograr parques de alta calidad, accesibles, seguros y cómodos.
- Programa de rehabilitación de viviendas. Fomentaremos la remodelación, ampliación y mejora de viviendas a través de facilidades de financiamiento y asesoría técnica municipal.

Servicios Públicos

25 son los años que en promedio un habitante del municipio San Jerónimo de Guayabal pierde como consecuencia de la insuficiente oferta de servicios, bienes y condiciones para la vida. Para lograr alcanzar niveles de vida similares a los de otros municipios, es indispensable una alianza ciudadano y gobierno que sume esfuerzos en el desarrollo y dotación de los servicios públicos de calidad que todos nos merecemos. Un Municipio con excelentes Servicios Públicos lo lograremos a través de:

La mejora en el acceso y la calidad de los servicios públicos, en especial el agua potable y servida, y la recolección de la basura. Concretamente proponemos:

- Agua Limpia para todos. Mejoraremos el servicio de distribución de agua, a través de la Recuperación y modernización de la infraestructura de potabilización y bombeo de agua del Municipio; la instalación de tanques de agua potable de 2 millones de litros en lo alto de zonas populares prioritarias, y la ampliación y mantenimiento del sistema de tuberías en conjunto con los Consejos Comunales.
- Más Agua para Guayabal y Cazorla. Incrementaremos la cantidad de agua que recibe el municipio, a través del efectivo aprovechamiento de las fuentes

propias, mediante la conexión de una tubería desde la vena principal en Caño del Diablo hasta conectarla con el tubo madre en Guayabal.

- No más agua estancada. Modernizaremos el sistema de cloacas y drenaje de alcantarillas para evitar inundaciones y aguas empozadas, e implementaremos un programa de saneamiento de los caños que confluyen en todo el Municipio, con el propósito de incrementar las bellezas naturales del Municipio.
- ¡Recolección YA! Implementaremos de manera inmediata un plan especial de recolección de desechos sólidos y saneamiento ambiental, para limpiarle la cara al Municipio en los primeros 100 días.
- Crearemos las condiciones para que el vecino vaya modificando paulatinamente sus hábitos de recolección de la basura en el hogar. Podrá dividir la basura en el origen, la orgánica del resto y así participará del esfuerzo conjunto por ordenar la recolección de desechos sólidos.

Una educación pública de calidad supervisada por los nuevos Consejos Educativos Comunitarios y la promoción de la cultura y el deporte como instrumentos para la integración social y la vida en paz. Concretamente, proponemos:

- Más y Mejores Escuelas. Rehabilitaremos y Ampliaremos la Red de Escuela Municipales; haciendo énfasis en el incremento progresivo de cupos de educación preescolar; en la creación de estímulos, formación y mejores condiciones laborales para el docente y de un mejor ambiente y educación para los alumnos.
- Programa de Alimentación Escolar. Incorporaremos progresivamente a todas las escuelas municipales del programa de alimentación escolar (PAE), el cual se realizará gracias al apoyo de instituciones públicas y empresas privadas.
- Rescate e Impulso de la Cultural Popular. Conformaremos el Consejo de Rescate de las Tradiciones del Municipio y el Fondo para la Cultura Popular y la Paz, y celebraremos la Feria Internacional del Joropo (FIJ Popular), todas iniciativas que se desarrollaran de la mano de las comunidades y artistas del municipio, crearemos la casa de la Cultura, la Escuela de Joropo.
- Una Cancha por Barrio. Construiremos y rehabilitaremos espacios deportivos y recreativos por todo el Municipio, hasta lograr dotar a cada sector de una cancha deportiva.

- Ligas y Asociaciones Deportivas. Fomentaremos la alianza entre gobierno, sector privado, comunidades y particulares, y la firma de convenios deportivos nacionales y estatales que permitan hacer del Municipio San Jerónimo de Guayabal un semillero de deportistas.
- Clubes de abuelos. Rehabilitaremos de la infraestructura física de los clubes de abuelos, garantizando la atención integral de este valioso grupo y buscando integrar a los abuelos en el quehacer diario de la comunidad.
- Hogares de Cuidado Diario. Reanudaremos la apertura de hogares comunitarios para atender a niños de 0 a 6 años cuyas madres se encuentren trabajando.

La simplificación de los códigos y el otorgamiento de estímulos tributarios para la empresa privada que invierta y genere empleos productivos, el fomento del microempresario como base de una economía fuerte basada en la propiedad privada, y la provisión de adecuados servicios públicos. Concretamente proponemos:

Gestionaremos el otorgamiento de títulos de propiedad de la tierra en zonas populares como paso inicial para emprender las acciones de mejoramiento, acondicionamiento y habilitación de las mismas. Pondremos toda la voluntad política para que cada vecino pueda regularizar la propiedad de la tierra urbana en la cual está asentada su vivienda. De esa forma podrá optimizar el uso de vivienda convirtiéndola en un bien que puede servir de aval para créditos de la banca formal.

- Reforma Tributaria. Realizaremos una profunda revisión de la política tributaria del municipio para convertirla en un real estímulo al desarrollo. Proponemos modificar la estructura del tributo municipal, modernizar y simplificar la recaudación.
- Calles productivas y con orden. Ordenaremos la actividad económica que se realiza en espacios públicos para que pueda convivir con la vida en comunidad. El caos y la inseguridad que genera tendrá orden sin menoscabo del ingreso que produce dicha actividad a las familias que la emprenden.
- Ejes de crecimiento. Desarrollaremos un plan de reactivación del comercio en el eje Guayabal - Cazorla, ordenando y recuperando la vialidad, los espacios, los servicios públicos y las fachadas para que vuelvan a ser espacios de encuentro y disfrute ciudadano (Clubes, sitios públicos) y ejes de desarrollo productivo.

- Un Mercado Municipal, Construiremos un gran mercado municipal que expanda las oportunidades de los consumidores, contribuya al desarrollo del comercio y ayude a controlar a la proliferación de la buhonería (y el caos que esto conlleva) en zonas de mucho tránsito (famoso lunes quesero), El mercado se convertirá en el sitio preferido del Guayabalance para comprar productos baratos y de calidad. En alianza con inversores privados crearemos un mercado limpio, moderno y seguro.

Rescataremos la agricultura e impulsaremos la ganadería.

- .- Gestionaremos la consolidación del antiguo Central Azucarero, para refundar y concretar la siembra de la caña de azúcar en esa zona.
- .- Gestionaremos el reimpulso de la siembra de arroz en diferentes zonas del Municipio.
- .- Elaboración de un mapa agrícola, que nos permita mantener una producción acorde con la demanda existente y de esa manera mantener un precio justo para los productores.
- .- Consolidación de una fisca productiva, que nos permita demostrarle al campesino en forma práctica, de cómo utilizar mejor sus predios.